



## China y Bielorrusia se reúnen para realizar ejercicios militares conjuntos

- 
- [9/7/2024](#)

Las tropas chinas han llegado a Bielorrusia para participar en ejercicios militares conjuntos, un movimiento que probablemente preocupe a Europa.

Los ejercicios de entrenamiento antiterrorista conocidos como “Asalto Águila” tendrán lugar del 8 al 19 de julio cerca de la ciudad fronteriza suroccidental de Brest, junto a Polonia y Ucrania. Se trata de una clara provocación contra la otan, la cual mantendrá una cumbre en Washington esta semana.

Los ejercicios no sólo son una señal del acercamiento militar de China a Bielorrusia, sino que fortalecen aún más la relación entre China y Rusia, que esencialmente actúa como soberana de Bielorrusia.

Los acontecimientos que se están produciendo en el mundo son alarmantes, la situación es inquietante, por eso vamos a practicar nuevas formas y métodos de realizar tareas tácticas.

—Mayor General Vadim Denisenko, jefe del mando bielorruso de operaciones especiales

El entrenamiento conjunto tiene como objetivo mejorar las capacidades de coordinación de las tropas participantes y profundizar la cooperación práctica entre los dos ejércitos.

—Ministerio de Defensa chino

The opening of the joint anti-terrorism training of Belarus and China “Attacking Falcon” took place at the Brest training ground.

- MoD of Belarus <https://t.co/h9hWl4lx6m> [pic.twitter.com/v0WsUcHQ3y](https://pic.twitter.com/v0WsUcHQ3y)

— OSINT Expert (@OsintExperts) [July 8, 2024](#)

### Los lazos de Bielorrusia con Asia:

- En 2018, se realizan los primeros ejercicios “Asalto Águila” en la provincia de Shandong, al este de China.
- En 2021, Rusia es anfitriona de los ejercicios militares conjuntos multilaterales “Vostok”, a los que se suman China y Bielorrusia.
- En 2022, Bielorrusia se utiliza como plataforma de lanzamiento para la invasión rusa de Ucrania.

- En abril de 2023, Rusia y Bielorrusia comienzan a desarrollar un nuevo “concepto de seguridad”.
- En junio de 2023, Rusia le entrega armas nucleares a Bielorrusia.
- En 2024, parece que China envía un avión de carga con ayuda a Rusia a través de Bielorrusia.
- El 2 de abril, el presidente bielorruso Alexander Lukashenko dice: “Nos estamos preparando para la guerra”.

**De regreso a la URSS:** la reincorporación de Bielorrusia a la esfera rusa y su entrada a la Organización de Cooperación de Shanghái este año demuestran su postura en contra de Europa Occidental. La profecía bíblica predice una próxima guerra entre una Europa liderada por Alemania y un eje asiático liderado por Rusia y China. Esperamos que Bielorrusia forme parte de esa alianza asiática.

La guerra se acerca, pero hay una gran esperanza más allá de la tormenta.

**Más información:** lea [“Bielorrusia vuelve a la URSS”](#).